

まちの話題

My town topics

市内の話題や出来事などを写真を交えて紹介します。

1 串間でフィールドワーク

11月19日～22日の4日間、近畿大学経営学部・足立辰雄教授（環境経営論）とゼミの学生11人が、串間の豊かな自然、歴史文化を生かした学生目線の『エコツアー商品』開発に役立てようと串間市を訪れました。今回で3度目のフィールドワークで定置網漁や都井岬、幸島の視察、マリンスポーツなどを体験。今後、学生たちは串間市の歴史や自然に触れあうプログラムを取り入れたエコツアーとして提案を行う予定です。



近畿大学 3年生
ふじわら あゆみ
藤原 彩弓さん
景色がきれい

台風で2度延期になり、やっと来ることができました。事前にインターネットなどで調べてきましたが、実際に来ると想像以上に素晴らしい所でした。景色や星空がとてもきれいで、キャンプ権代で食べた地鶏がおいしかったです。また来たいですね。



2 到着してからのお楽しみ

11月20日～21日、おおむね55歳以上の高齢者で構成する「ことぶき学園」の17名が、1泊2日の研修旅行に参加しました。今回も新鮮さや驚きを感じてもらおうと、到着するまで行き先が分からないミステリーツアーを実施。鹿児島県のハンセン病診療所星塚敬愛園やメディアポリスがん粒子線治療研究センターなどを見学しました。幅広い分野で専門的な施設を訪問でき、楽しみながら学べる大変良い機会となりました。



福島地区・寺里
かわかみ ちづこ
川上 知津子さん
わくわくな旅

初めて訪れる場所ばかりで、とても勉強になりました。特にハンセン病診療所では、私たちの認識の違いを痛感しました。私も周囲の人の誤解を解いていきたいです。ことぶき学園は月2回開催しています。皆さんも一緒に楽しい学習をしませんか？



3 重要文化財と音楽の共演

11月28日、旧吉松家住宅で、コンサート『紅葉の調べ』があり、約70人が参加しました。当日は残念ながら雨のため大広間での開催。美しく紅葉したモミジを飾った特設ステージが設けられ、風情あふれる空間に音楽が響き渡りました。ウッドベースとピアノの融合、そして美しい歌声が披露されると、観客からは大きな歓声があがりました。心地良い音楽に癒され、のんびりとした雰囲気の中、秋の夜は更けていきました。



北方地区・屋治
たにぐち さとみ
谷口 さとみさん
すてきな時間

旧吉松家住宅が好きで、何度も利用しています。今回もモミジを眺めながら、すてきな雰囲気の中で演奏することができ、とてもうれしいです。やはり地元の方々のあたたかい声援が力になります。これからも音楽で地元を元気にしていきたいです。



4 親子で笑顔こどもまつり

11月30日、総合保健福祉センターで『第5回こどもまつり』があり、約300人が来場しました（主催…親子リズム子育ての会）。会場では、赤ちゃんハイハイ競争や、手作りおもちゃの製作や足形手形を取れるコーナーなどが設けられ、親子で楽しい時間を過ごしました。最後に、アンパンマンとバイキンマンが登場。一緒に踊りを踊ったり、写真を撮ったり子どもに大人気。会場は元気な声と笑顔にあふれていました。



本城地区・港
うちだ
内田 あかりちゃん(6歳)
ちひろちゃん(3歳)
妹といっしょ

おばあちゃんと妹といっしょに来ました。クリスマスツリーやてっぽうなどを作りました。テープをはるところがむずかしかったけど、上手にできました。持って帰っておうちに飾りたいです。おともだちがたくさんいて、とてもたのしかったです。



5 美しい海岸を守るために

11月30日、渚百選にも選ばれている石波海岸をきれいにしようと市木地区ふれあい社会福祉協議会と市木地区自治会が協力し、清掃ボランティア『市木浜クリーン大作戦』が行われました。午前9時から始められた作業には、地域住民や小・中学生、建設業関係者など約300人が参加。約4kmに渡る石波海岸を4カ所に分かれ、ごみ袋を手に清掃を開始すると、約2時間の清掃で多くの漂流物やごみが回収されました。



福島小学校 6年生
やまぐち たくみ
山口 拓巳くん
浜をきれいに

おじいちゃんの家が市木にあるので父と一緒に参加しました。発泡スチロールやプラスチック容器など海から流れてきたごみがたくさん落ちていました。毎年夏は市木浜で遊ぶのできれいにできてよかったです。ごみを捨てないよう心がけたいです。



6 ヘルシー料理で健康的に

12月12日、市総合福祉センターで男性料理教室『Kushimen'sキッチン』が行われ、13人が参加しました。健康増進と料理への関心を高めてもらうと市が定期的に開催し、本年度4回目の開催。メニューは年の瀬ということもあり、「おそば」。食生活改善推進員谷俊子さんの指導を受けながら、参加者たちはそば打ちを楽しみました。調理後はみんな協力して作ったそばをおいしそうに食べていました。



福島地区・寺里
おさだ しげき
長田 重樹さん
そば打ち大変

毎回参加しています。普段からカロリーと塩分の取り過ぎには気をつけているので、料理教室で作る料理は勉強になります。今日は、初めてのそば打ち体験で、そばをこねるのに力が必要で大変でした。それでも大変だった分、おいしかったですね。



ふるさとの河川をきれいに

12月13日（土）、福島川親水公園・桜づつみロードで、河川の清掃があり、約200名が参加しました。ふるさとの水辺環境を守る会の皆さんを中心に、ボランティアの方々が協力してごみを拾い集めました。そして、ごみ袋30枚ほどのごみを回収することができました。



河川清掃の様子

思い出の広報くしま

園児たちがもちつき大会

市立千種保育園の園児114名（当時）の皆さんが、昔ながらの「きね」と「臼」を使ってもちつき大会を行いました。年長さんがペタンペタンともちをつき、もちを丸めるのは年少さん。小さくておいしいおもちが出来ました。～昭和62年12月発行・広報くしまから～



元気なかけ声が響きます